

FECHA: 18 de agosto de 2023
HORA: 10:00 AM
LUGAR: (VIRTUAL) Salón de Conferencias - Oficina Central, Barranquitas

REGISTRO DE ASISTENCIA

PRESENTES:

- Ángel G. Nieves Rodríguez, Sector Privado (Presencial)
- Carlos M. Sierra Morales, Sector Privado
- Horacio Calero, Sector Privado
- Lcda. Lydiarí Rivera Colón, Sector Privado
- Antonio Rodríguez, Fuerza Laboral
- Carmen L. Berrios Rivera, Sector Educativo
- Wanda I. Huertas Torres, Representante Gubernamental
- Lcda. Deila Meléndez, Rehabilitación Vocacional
- Mayra Velázquez López, Sector Privado
- Miguel A. Ortiz Santos, Sector Privado
- Steven Benítez Maldonado, Sector Privado
- Dra. Wanda O. Cabrera Torres, Depto. de Educación

AUSENTES:

- Andrés Rodríguez, Organización Laboral
- Ing. Wilfredo Torres Ortiz, Programa de Aprendizaje
- Alma Rivera Torres, Sector Privado
- Damaris Nolasco Green, Depto. Del Trabajo

OTRAS PERSONAS PRESENTES:

- Israel O. Malavé Santiago, Monitor (Presencial)
- Edith Báez Nieves, Coordinadora Junta Local (Presencial)

DETERMINACIÓN DE QUÓRUM:

La reunión dio comienzo a las 10:30 de la mañana. La señora Edith Báez Nieves, Coordinadora de la Junta Local realiza el pase de lista para la determinación del quórum. El señor Ángel G. Nieves Rodríguez, Presidente indica que conforme con el protocolo establecido en el Reglamento Interno y encontrando que hay el quórum necesario se da comienzo a las 10:30 AM.

El señor Ángel G. Nieves Rodríguez, Presidente de la Junta Local indica que la señora Edith Báez Nieves, Coordinadora de la Junta Local, estará comenzando brindando información conforme a lo presentado en Agenda. La señora Báez Nieves, da paso a la Agenda de Trabajo establecida para el día:

✚ **Selección del Operador del Centro de Gestión Única (Presentación del Agraciado)**

La señora Edith Báez Nieves, les notifica que en dicho proceso para el Requerimiento de Propuestas solo se recibió una sola propuesta. El Comité de Evaluación de propuestas para la Selección del Operador, se reunió en una primera ocasión el 31 de julio de 2023 pero la misma fue suspendida por no haber quorum necesario, en dicha reunión se acordó la fecha para una segunda reunión que se llevó a cabo el 8 de agosto de 2023, donde se finalizó el proceso, aprobando favorablemente la misma. Por lo que, durante el día se presenta la misma para que sea aprobada y ratificada por la Junta Local en pleno. El señor Ángel G. Nieves Rodríguez, le pide a la señora Báez Nieves, que brindara un resumen sobre el proceso. A lo que la señora Báez Nieves le pide a la licenciada Deila Méndez, Representante de Rehabilitación Vocacional que diera fe de la participación en el proceso, a lo que la licenciada Méndez da fe de haber evaluado y entender que la propuesta presentada cumplía con todos los requisitos que le fueron solicitados. El señor Ángel G. Nieves Rodríguez, indico que, si no había objeción y entendiéndose que la misma cumplía con todos los requisitos, presentó moción el señor Miguel Ortiz para que la misma fuera aprobada y fue secundada por la señora Wanda I. Huertas.

✚ **Presentación listado de Proveedores para el Programa de Jóvenes**

El señor Ángel G. Nieves Rodríguez, notifica que estas propuestas fueron evaluadas entre el día 12 de julio y el día 8 de agosto de 2023 y en adición, que se habían hecho llegar a través del correo electrónico. Por lo que, solicita aprobación del mismo, presentando moción para que sea aprobado la licenciada Lydiarí Rivera Colón y fue secundada por el señor Horacio Caldero.

✚ **Presentación listado de Proveedores para el Programa de Adultos y Trabajadores Desplazados**

El señor Ángel G. Nieves Rodríguez, notifica que estas propuestas aún no se han podido evaluar, ya que nos encontramos confrontando con problemas para la constitución del comité evaluador. A lo que la licenciada Lydiarí Rivera Colón, indica presentar moción para que el mismo sea aprobado condicionada a la evaluación de las propuestas. La licenciada Deila Meléndez secunda la moción, quedando aprobado condicionado el listado de proveedores de servicios para los Programas de Adultos y Trabajadores Desplazado

Formalización de Comités Permanentes

El señor Ángel G. Nieves Rodríguez, presenta nuevamente la polémica de la constitución de los Comités y exhorta a los miembros que voluntariamente se postulen para los mismo. La licenciada Lydiarí Rivera, levanta moción, y opina a modo de sugerencia que la Coordinadora de la Junta Local realice la composición de los Comités y los emita a la Junta para ser aprobados, los miembros de la Junta estuvieron de acuerdo con la moción levantada y la misma fue secundada por el señor Horacio Calero. Por lo que, la señora Edith Báez Nieves, Coordinadora de la Junta indica que estará preparando los mismo y los compartirá a través del correo electrónico para la aprobación.

Adiestramiento (WIOA-101)

La señora Edith Báez Nieves, Coordinadora de la Junta Local, notifica que entendiendo que la Junta está constituida por varios miembros nuevo, había realizado una búsqueda con la consultora nuestra para dar un Adiestramiento sobre todo lo concerniente a la Ley WIOA, los roles y responsabilidades de la Junta como tal. Por lo que, se levanta moción por el señor Ángel G. Nieves Rodríguez, Presidente de la Junta Local, para que el mismo sea aprobado, el mismo aprobado por unanimidad de los miembros para que sea llevado a cabo el martes, 12 de septiembre de 2023.

CLAUSURA:

No quedando ningún otro asunto que discutir, el señor Ángel G. Nieves Rodríguez, como Presidente propone que se den por terminados los trabajos, siendo secundada la moción por la señora Mayra Velázquez. De esta manera terminaron los trabajos a las 11:50 AM.

Certifico correcto, hoy 18 de agosto de 2023.



Carlos M. Sierra Morales
Secretario
Junta Local